

Winterthur, 1. März 1999

KR-Nr. 73/1999

ANFRAGE von Hans-Jacob Heitz (LP, Winterthur)

betreffend Fachhochschulen

Ich frage den Regierungsrat an:

1. Ist ihm bekannt, dass zuständigenorts erwogen wird, das Praxisjahr bezüglich Fachhochschulausbildung zu streichen?
2. Kennt der Regierungsrat die Meinung von EDK und der eidgenössischen Fachhochschulkommission dazu?
3. Wie ist die Einstellung des Zürcher Fachhochschulrates und der Rektoren der Zürcher Fachhochschulen zum Praxisjahr?
4. Wie lautet die Auffassung des Zürcher Regierungsrates dazu?

In eingeweihten Kreisen wird erzählt, dass das im Fachhochschulgesetz verankerte Praxisjahr gestrichen werden soll. Nun ist das Praxisjahr ein wesentlicher Bestandteil des Fachhochschulgesetzes, was die breite Zustimmung zu eben diesem Gesetz erklärt. Sollte das Praxisjahr tatsächlich gestrichen werden, ist damit zu rechnen, dass die Privatwirtschaft sich von der Fachhochschulausbildung abwenden könnte, was diesen wichtigen Ausbildungsgang und damit die Fachhochschulen selbst gefährden könnte.

Hans-Jacob Heitz